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郡山市立富田中学校第３学年

文責：３学年主任 園部至哉

榎祭まであと１週間となりました。朝早くから

合唱練習の声が響く１Ｆフロア、ビックアート、

看板、飾り付けの製作、有志発表の練習など文化

祭実行委員を中心に真剣で情熱あふれる姿が見え

る放課後、一人一人の顔にやる気がみなぎってき

ました。まさに、文化祭準備真っ盛りです。あと

１週間、ラストスパートです。精一杯取り組んだ

からこそ得られる達成感、感動を味わうために、

今がんばりましょう。最後まで真剣に、粘り強く、 生徒会の役員、専門委員長、後期学級委員の任

こだわりをもって取り組んでください。最高の思 命式がありました。縁の下の力持ちとして、後輩を

い出になることを期待しています。 サポートしたいですね。

月日（曜日） 日程 給食 主な予定 最終下校 整研学習教科

１０月１４日（月） － － 体育の日 － １週間のまとめ

１０月１５日（火）Ｂ６ ○ 月１２３４５火６ １８：００ 社会 ｐ１１６～ｐ１１９

１０月１６日（水）Ｂ６ ○ 水１２３４５金６ １８：００ 数学 ｐ１６０～ｐ１６１

１０月１７日（木）Ｂ６ ○ 木２３４５水６金６ ＡＥＴ来校 １８：００ 理科 ｐ１５４～ｐ１５５

１０月１８日（金）Ｂ６ ○ 金１２３総総総 １８：００ 英語 ｐ１２８～ｐ１３１

１０月１９日（土） 特 弁当 榎祭 国語 ｐ１５８～ｐ１６１

１０月２０日（日） － － １週間のまとめ

進路学習テキストの希望購入

朝の学習を受験勉強対策として整理と研究

を昨年より進めてきましたが、１１月からは、

自主学習となります。学習教材を準備してく

ださい。これからの時期に適した教材を１Ｆ

ワークスペースに展示します。購入希望があ

れば、購入用封筒に必要事項を記入し、現金

を入れて学級担任に提出してください。

提出締め切り １０月１８日（金）

榎祭日程
～ ８：１０ 生徒登校

８：１０～ ８：３０ 出席確認（短学活）

８：３０～ ８：４０ 生徒入場

８：５０～ ９：２０ 開祭

９：３０～１０：１５ 学習発表（各学年総合）

１０：２５～１１：４５ 合唱コンクール１・２年

１１：５０～１２：４０ 昼食・休憩・準備

１２：４５～１３：２５ 合唱コンクール３年

１３：３５～１３：４０ 職員合唱

１３：５０～１４：２０ 吹奏楽部発表

１４：２５～１４：４０ パソコン部、美術部発表

１４：４０～１５：４０ 有志発表

１５：４５～１６：０５ 閉祭

１６：０７～１６：１５ 生徒退場

１６：２０～１６：３０ 学活

１６：３５～ 会場片付け

日頃の学習の成果をステージや展示で発表し

ます。是非ご覧ください。会場は、すべて富田

中体育館です。上履きをご持参ください。駐車

場は、校庭となっています。（雨天時はご遠慮く

ださい。）

１９日（土）榎祭は、

お弁当です。



中学校最後の学級役員です。卒業しても、「ま

たみんなで集まりたいね。」と思える学級を役員

さんを中心にみんなでつくりたいですね。

このたび、後期委員長となりました小椋友貴で

す。前期では、委員長の大誠君や副委員長の金

澤さんが明るく勉強に取り組んでいける環境をつく

りだしてくれました。その良い雰囲気を引き継ぎ、

より良いクラスにしたいと思います。受験や卒業に

向けて、さまざまな取り組みをして、最高の３年間

だったと思えるようにしたいです。

３の１ 学級委員長 Ｙ．Ｏ

《後期学級３役》

クラス 委員長 副委員長 書 記

３の１

３の２

３の３

３の４

３の５

３の６
後期は、すべての部活動の３年生が引退し、受

験に集中する時期です。そのため、前期に引き続

き、笑顔の絶えないクラスにするのはもちろん、受

験勉強に適切な環境を皆でつくりだすことも必要

だと思います。委員長の私自身も周りに声をかけ

て、そのような環境をつくろうと努力しましが、クラ

スの皆と協力しながらより良い環境をつくっていく

のが一番にいいかなと思っています。卒業までの

イベント等も残りわずかとなってきました。どれもこ

れも楽しんで、良い思い出をつくれたら嬉しいで

す。

３の２ 学級委員長 Ｈ．Ａ

私は、３組をみんなが居心地のいいと思えるよう

なクラスにしたいです。正直に言うと、現在、３組

はまとまりがなく、クラス仲もそこまで良くはありま

せん。こうなってしまったのは、いろいろ理由があ

ると思いますが、１番の原因は、相手の短所ばか

り見つけてしまうからだと思います。なので、相手

の短所ばかりではなく、長所を見つけ、お互いに

理解することが大切だと思います。これから、悪い

思考はなくし、良い思考をもつことで、みんなが居

心地がいいと思えるようなクラスになるといいと思

っています。そして、最終的にみんなが「３組でよ

かった」と思えるようにしたいです。

３の３ 学級委員長 Ｒ．Ｋ

ぼくの後期学級委員長としての抱負は、学級で

良い思い出をつくり卒業できるようにすることと、

受験をクラス全員が意識し、学習に意欲的に取り

組み、受験へ向けよりよい環境をつくっていくこと

です。まず、生活面では、中学校生活も残りわず

かなので、これからある行事や毎日の中学校生活

を楽しみ、最後に良い思い出をつくって卒業できる

ようにしたいです。

次に、学習面では各授業で積極的に発言した

り、各授業の宿題や整研をしっかりやり、一人一

人の学力向上を目指していきたいです、また、こ

のようなことのためのよりよい環境をつくって生き

たいです。そして、受験へ向け、切磋琢磨し合って

いきたいです。

３の５ 学級委員長 Ｋ．Ｅ

僕は、学級委員長として、がんばりたいことが２

つある。１つ目は、もっとよりよい学級をつくること

だ、６組は、とても仲が良く、助け合えるクラスだ

が、まだレベルアップできる要素がある。例えば、

生活態度や係活動があげられる。このような点を

「どうすれば良くなるのか」を第一に考えていきた

い。２つ目は、全員で高校合格ができるための雰

囲気をつくることだ。受験まであと半年となり、み

んな目の色を変えたが、協力性がない。自分だけ

ががんばって受かっても、全員が受からなければ

心から喜ぶことができない。だから、６組の長所で

ある「仲が良いクラス」を生かして、みんなで助け

合いながら、生活ができる場を僕が中心となって

つくっていきたい。また、勉強だけでなく、榎祭や

自然体験学習などの行事も最高の思い出になる

よう全員で取り組みたい。

３の６学級委員長 Ｈ．Ｓ

委員長になってがんばりたいことが２つあります。

１つ目は、あいさつです。あいさつが当たり前にで

きるクラスにしたいです。自分もできるだけ、自分

からあいさつをしていき、よりよいクラスにしていき

たいです。２つ目は、中学最後の行事などに積極

的に参加し、自分達なりに楽しみたいです。受験

のために勉強にも励みつつ、楽しめることは全力

で楽しんでいくことを目標にして、これからクラスを

まとめていきたいです。

３の４ 学級委員長 Ｈ．Ｙ


